

## Ehrenzeichen als neben der Ehrenbürgerwürde und dem Verdienstzeichen dritthöchste Auszeichnung der Gemeinde Karrösten

Es wird verliehen für mindestens 20jährige uneigennützige Tätigkeit in Institutionen, welche Einfluss auf das Gemeindegesehen haben, verliehen. Es wird auch verliehen für hervorduhende Leistungen und Tätigkeiten im Interesse der Gemeinde in kultureller, wirtschaftlicher, sportlicher, kirchlicher und sozialer Hinsicht

**Johann Praxmarer** hat dem Gemeinderat von Karrösten von 1992 bis 1998 und von 2004 bis 2022, insgesamt also 24 Jahre, angehört. In dieser Zeit war er, begründet auch in seiner mittlerweile 35jährigen Tätigkeit als Ortsbauernobmann, im Gemeinderat Ansprechpartner für land- und forstwirtschaftliche Fragen.



Abbildung 1:NR Margreth Falkner, Ehrenbürger Oswald Krabacher, Johann Praxmarer, Vizebürgermeister Hubert Fischer.

Daneben war er langjähriges Mitglied des Agrarausschusses und von 2011 bis 2015 über vier Jahre stellvertretender Agrarobmann.

Der Bürgermeister Daniel Raffl.